



Une animation de la fête du Nouvel An asiatique 2008

La fête du Nouvel An asiatique 2008, organisée le troisième jour de l'année de la Souris sur la place Condorcet, à côté de la mairie de Bourg-La-Reine (banlieue sud de Paris), a été célébrée avec la

participation nombreuse des communautés vietnamienne, chinoise et coréenne.



Les amis et les membres de AVNES

VHI-France a participé à la fête dès 8 heures du matin, avec

une exposition-vente d'artisanat et la vente de produits vietnamiens: thé, fruits confits et plats préparés. Notre stand a attiré beaucoup de visiteurs, qui ont également pu s'informer sur nos activités. Les membres de VHI-France ont présenté l'association, les résultats obtenus dernièrement au Viet Nam et les projets prévus pour les années à venir. Il faut relever que les discussions avec la population et les personnalités politiques locales ont montré que la communauté vietnamienne dans son ensemble bénéficiait d'une très bonne image.



Les visiteurs du stand AVNES

La fête, animée et chaleureuse, a été un grand succès. Ce troisième jour du Tet, malgré le froid de l'hiver européen, restera un souvenir lumineux pour les membres et les amis de VHI comme pour nos visiteurs, sans oublier la contribution bienvenue au budget que représente le bénéfice réalisé grâce à

l'engagement magnifique de tous ceux qui ont tenu le stand.



*M. le Maire, M. le secrétaire d'État français
auprès du ministre du Budget et les responsables
de AVNES*

AVNES